



Ignacio Mier presume fotos con ‘Canelo’ y Peso Pluma: ¿Compa, qué le parece ese título mundial?’

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, asistió al encuentro entre “El Canelo” Álvarez y John Ryder llevado a cabo en Guadalajara, Jalisco, desde donde el morenista presumió algunas fotos con el tapatío y con quien se estrenara como comentarista en la pelea de box, el cantante Peso Pluma.

¡Y ganó “El Canelo”, como les dije! Esta noche, ante una multitud congregada en su tierra, Jalisco, dijo Mier a modo de descripción en las imágenes publicadas en su cuenta de Instagram.

Al ritmo del cantante de corridos, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la San Lázaro, felicitó al campeón de peso súper medio y destacó el cinturón de oro que retuvo “El Canelo” Álvarez, pues dijo, estaba hecho con detalles de talavera fabricados por “manos poblanas”

“Compa, ¿qué le parece ese título mundial? El que tiene detalles poblanos... Se retuvo el cinturón de oro hecho por manos poblanas y elaborado en ‘Talavera de la Reina’ y retuvo su título mundial ‘súper medio’ ¡Felicidades campeón!”, señaló Ignacio Mier.

Recientemente, Mier se dijo estar complacido con las reformas que se aprobaron en el problemático periodo recién terminado y aseguró que con la reforma a Ley del Fondo de la Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado:

<https://politico.mx/ignacio-mier-presume-fotos-con-canelo-y-peso-pluma-compa-que-le-parece-ese-titulo-mundial>